

# Encore plus de formations autour du nucléaire

Le 5 décembre, une convention de partenariat a été signée entre l'UIMM (Union des industries et métiers de la métallurgie) et l'Université des métiers du nucléaire (association nationale créée en avril 2021, déclinée en région), au CFM de Reignac, afin de poursuivre les actions de formation à destination des jeunes, mais également des personnes en recherche d'emploi, dans le secteur porteur du nucléaire.

Déjà engagé dans la formation en lien avec l'industrie nucléaire au sein du CFAI, le CFM de Reignac mène également quatre chantiers écoles nucléaires par lesquels passent environ 2000 personnes annuellement, en partenariat avec Trihom, l'Apave, l'Ifcen et l'Afpi (organismes de formation) sur les 759 m<sup>2</sup> d'ateliers en maintenance et 513 m<sup>2</sup> d'ateliers pour le travail des métaux du site. En 2024, de nouvelles

actions sont prévues avec deux à trois sessions autour de la maintenance et du travail des métaux portés par le CFAI, une session autour du nettoyage industriel portée par l'IFCG Carrières et des sessions hebdomadaires d'habilitations nucléaires pour les salariés ainsi qu'une session pour les demandeurs d'emploi dans le cadre de la Commission emploi formation liée au Grand carénage. Cette signature vient renforcer

la stratégie d'accompagnement de la formation autour du nucléaire à l'instar du Campus des métiers et des qualifications maintenance en environnement sensible, dont l'incarnation dans un bâtiment à construire à Blaye pourrait connaître des avancées significatives dans les mois à venir. La filière nucléaire prévoit de recruter entre 6000 et 10 000 personnes par an dans les 10 années à venir.